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Anfrage zum Bahnhofsumbau in Speyer: Emissionsfreien Taxiverkehr ermöglichen? 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Seiler,

in unserer schönen  Stadt Speyer leiden viele Menschen unter Autolärm und Abgasen. An vielen 
Hauptverkehrsstraßen wurden nicht nur die Lebensqualität verschlechternde, sondern auch 
gesundheitsschädliche Lärmwerte gemessen.

Daher wirbt die Bürgergemeinschaft Speyer seit Jahren für den Ersatz von Verbrennerautos mit 
Explosionsmotor durch Elektroautos. Diese senken schon mit dem heutigen Strommix auch den 
CO2-Ausstoss. Wir freuen uns, dass sich inzwischen viele Fraktionen unserer Forderung 
angeschlossen haben, die Busse mit abgasfreien Elektromotoren, statt Dieselstinkern anzutreiben.

Ein weitere wichtige Komponente des öffentlichen Personennahverkehrs sind die Taxis, vor allem 
für Menschen, die umweltfreundlich mit der Bahn mit Gepäck angereist sind, seien es Touristen 
oder Fortbildungsteilnehmer etwa der Universität. Das gilt auch für Speyerer Bürger, die ganz aufs 
Auto verzichten, aber etwa mit Gepäck zum Bahnhof müssen. 

In vielen Städten z.B. Los Angeles ab 2028 sollen nur noch Elektrotaxis zugelassen werden.

Es gibt nicht so viele Taxis in Speyer, aber diese haben hohe Laufleistungen, womit eine 
Umstellung viel Nutzen brächte. Anders als für Pendler, die über Nacht zu Hause immer nur wenig 
nachladen müssen, müsste es für Taxis aber wohl eine Schnelllademöglichkeit am Bahnhof, als dem
Speyerer Hauptstandort für Taxis geben. 

Nun soll der Bahnhof ja endlich weiterentwickelt und gerade wegen des Klimawandels gestärkt 
werden. Bisher haben wir in den Plänen der Stadt zu unserem Thema noch nichts gefunden. Vom 
größten Anbieter in Speyer haben wir erfahren, dass er der Umstellung positiv gegenübersteht, es 
aber an Infrastruktur fehlt.

1. Sieht die Oberbürgermeisterin in der Umgestaltung des Bahnhofes eine Chance auch diese 
Infrastruktur also die für Elektrotaxis zu schaffen ?

2. Vorsorglich gleich mitgefragt: Benötigt der Zentrale Omnibus-Bahnhof (ZOB) für die künftigen 
Elektrobusse eine bessere Stromversorgung ?

Mit freundlichen Grüßen
Claus Ableiter
für die Bürgergemeinschaft Speyer 


